

# 常任委員会

## Q & A

**Q** 観光に関する業務を総務課に移行し、観光と情報発信の一元化を図るわけですが、新たな観光拠点を作り、情報発信をしていく考えは。

**A** 町内企業と連携を図りながら、工場見学の受け入れや新たな観光資源を発掘し作り上げていく考えです。それらを広報戦略グループがアンテナ的立場に立って情報発信をしていければと考えています。

**Q** 今後、広報戦略グループが町の情報発信の拡大・スピード感を持った広報につなげていくわけですが、現行の広報紙を町民だけではなく、町外の皆様にも読んでいただけるよう見直してはどうか。

**A** 茨城県の広報研究会が実施する研修会に参加したり、庁内の広報委員会により様々なアイデアを取り入れながら、多くの方の手に取っていただけるよう写真を多く取り入れたり、見やすいレイアウトの工夫等に努めています。

**Q** 施設やコンビニ等に広報紙が置かれているが、余った広報紙を回収し、残数について把握していますか。

**A** 毎月回収し、各施設で配布した広報紙の残数は把握しています。町内35か所で約880部のうち8割が配布されている状況です。発行月によって、ばらつきはあります。

**Q** 学校施設管理事業費の追加1,122万6,000円について、五霞中学校正門両脇の大谷石を解体撤去処分し、新たに設置することに対し、国からの補助はなかったのか。

**A** 国の学校緊急重点安全対策事業に該当しており、町も申請をしているところです。まだ最終決定ではありませんが、180万円程の補助額ということで内示をいただいております。確定しましたら財源の振り替えを行いたいと考えています。

**Q** 町道の廃止に伴い、付け替えが予定される路線の詳細は。

**A** 廃止路線の一部区間を含む地先において、企業の駐車場造成工事が計画されており、その駐車場予定地内に町道を付け替える予定です。路線については、払下げ、または同等の面積を要して付け替えを行うことで事業者と協議を進めています。

**Q** 人件費の中で保健体育職員の時間外勤務手当が追加補正とあるが、どのような支出か。

**A** いばらき国体プレ大会、本大会に向けた会議やその準備等に係る時間外勤務が増えたことによる職員の人件費です。

## 第74回国民体育大会 五霞町ウォーキング大会

2019年  
9月21日(土)開催!



茨城国体マスコットキャラクター  
「いばラッキー」

# いきいき茨城ゆめ国体2019

第74回国民体育大会 翔べ 羽ばたけ そして未来へ

### お詫びと訂正

平成30年12月発行のごか議会だより第149号の8ページ「一般質問・板橋英治議員」の記事において、一部語尾の記載漏れがあり、皆様には大変ご迷惑をおかけしたことをお詫び申し上げます。

正「関係機関等で協議して対応していきます。」

誤「関係機関等で協議して対応していき」